

4. Bibliographie der Schriften

Die Austreibung Der Furcht durch die völlige Liebe, Am I.Sonntag nach Trinitatis 1719. In einer Über die ordentliche Epistolische Lection aus ...

Francke, August Hermann

Halle, 1723

Inhalt.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)



Inhalt.

Præl. Ps. 34/9. p. 1. 7.

Textus: 1. Joh. 4/16-21. p. 7. 8.

Exord. spec. Ps. 34/13. p. 8. 12.

Prop. Die Austreibung der
Furcht durch die völlige
Liebe.

Part. I. Unser elender Zustand
unter der Furcht

Unselig ist's 1. sich für dem Tage
des Gerichts fürchten
müssen. p. 13. 14. 2. in seinem
Gemüthe Pein haben müs-
sen. p. 15. 23.

X

III.

II. Unser seliger Zustand / dar-
ein uns die völlige Liebe durch
Ausreibung dieser Furcht ver-
setzet.

Selig ist 1. erkennen und
glauben die Liebe / die Gott
zu uns hat / und daß er die
Liebe ist p. 23-27. 2. bleiben in
der Liebe und in der Verei-
nigung mit Gott durch die
Liebe. p. 27-29. 3. zu solcher völ-
ligen Erkänntniß der Liebe ge-
langen / daß man eine Freu-
digkeit habe am Tage des
Gerichts. p. 29-34. 4. so in
dieser Welt seyn / wie er ist /
nemlich in herglicher Liebe.
p. 34-38. 5. den Geist der
Kindschaft haben. p. 38-44.

III. Unsere Bewahrung / aus
diesem seligen Zustande / dar-
ein

ein uns die völlige Liebe setzet/
nicht wieder zu entfallen.

Diese Bewahrung geschieht

1. wenn wir GOTT lieben/
weil er uns erst geliebet hat.

p. 54-52.

2. wenn wir unsere Liebe zu
GOTT durch die Liebe gegen
den Nächsten beweisen

p. 52-58.

Applicatio. 1. an diejenige / so in
ihrem Gewissen von ihrem bis-
herigen unseligen Zustande ü-
berzeuget sind. p. 58-67.

2. an diejenige / so sich selbst be-
trügen in der Beurtheilung
ihres Zustandes. p. 67-74.

3. an diejenige / denen das Herz
gerühret ist / und die daher
nichts mehr wünschen / als in
einen bessern Zustand gesetzt
zu werden. p. 74-80.

4. an

4. an diejenige / welche den seli-
gen Zustand / darein uns die
völlige Liebe sehet / geschmecket
und erfahren haben. p. 80-91.
Schluß-Gebet. p. 91.

